

Son atmosphère contenait assez d'oxygène pour qu'un homme puisse vivre avec des protections, car d'autres gaz toxiques pouvaient engendrer des séquelles aux individus qui y séjourneraient un peu trop longtemps. Brastin interrogea l'ordinateur sur cette planète. Il apprit qu'elle possédait tout un dédale de grottes naturelles, formées, dans un temps très lointain, par des explosions d'origine volcanique. Sa nature accueillante intéresserait la fondation Tred, celle qui, deux siècles avant la première guerre, inventoriait tous les astres pouvant faire l'objet d'une colonisation en milieu naturel, comme on le disait à cette époque. L'atmosphère arrêtait la plus grande partie des rayonnements nocifs de son soleil rouge, ce qui avait donné l'espoir aux Humains d'y vivre sans protection, avec seulement un nettoyage de son atmosphère. Ce procédé était très courant avant que tout ne bascule.

Brastin restait continuellement en contact avec l'ordinateur de son vaisseau qui l'informa du mouvement de son ange gardien. Cette nouvelle l'inquiéta au plus haut point : le chasseur se déplaçait dans sa direction sans prendre toutes les précautions qu'il avait employées pour demeurer invisible des Sporique. Il se doutait que ceux-ci devaient être au courant de la présence de ce visiteur. Brastin se dépêcha de monter la petite butte qui le séparait de leur campement. Il reconnut tout de suite les trois appareils posés à même le sol. Il n'y avait pas de doute possible : ses ennemis déterraient une base secrète sur Ispa. Une grande agitation régnait dans le campement. On aurait dit que cet intrus provoquait une panique extraordinaire, bien plus importante que la réalité ne l'imposait. Leur armement pouvait aisément mettre en fuite une escadrille des meilleurs chasseurs de l'Empire et voilà que pour un pauvre appareil, ils se préparaient à battre en retraite sans chercher à se défendre. Cette constatation le surprit. Brastin eut juste le temps d'apercevoir avec son système de vision, la montée précipitée de Bréchel dans son vaisseau. Il était le cadet et certainement celui qui possédait la plus grande intelligence par rapport à ses deux autres frères.